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ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 18 октября: 
температура +8... +18, давле-
ние 757 мм, ветер Ю, 1-4 м/сек. 
СУББОТА, 19 октября: темп. +10...+15, 
давление 760 мм, ветер С-В, 2-3 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Переход на «цифру» проходит в волгоградском регионе без сбоев.
• НКО Волгоградской области стали победителями второго в 2019 году 
конкурса Президентских грантов.
• Роспотребнадзор: ранцы школьников весят вдвое выше нормы.
• Что делать, если вы заправились некачественным бензином.

Именинники дня:
17.10 - Василий, Влади-
мир, Дмитрий, Марга-
рита, Михаил, Николай, 
Степан.
18.10 - Алексей, Денис, 
Филипп.

«Любимые 
рецепты»

Недавно в МБУ «Молодежный 
центр» среди участников клуба 
«Молодая семья» прошел кули-
нарный конкурс «Любимые рецеп-
ты нашей семьи». Каждый участ-
ник старался сделать блюдо не 
только вкусным, но и внешне при-
влекательным. Конкурсанты охот-
но делились своими рецептами и 
презентовали свои «шедевры». Ка-
кие только блюда не красовались 
на столе! Члены жюри оценивали 
вкусовые качества, эстетичность 
и дизайн, презентацию блюда, 
уровень сложности и мастерство. 
Закончился кулинарный конкурс 
традиционным чаепитием с де-
густацией приготовленных блюд. 
Такие конкурсы в «Молодежном 
центре» способствуют сплочению 
членов клуба «Молодая семья», 
сохранению традиций и обычаев 
семьи, и надолго остаются в памя-
ти каждого.

Все на концерт!
Уважаемые читатели! Напо-

минаем, вам, что уже в эту субботу, 
19 октября, в РДК состоится музы-
кальное шоу «МегаДИСКОХит». 
Зрители смогут услышать лучшие 
хиты 80–90-х годов, а также на-
сладиться феерией света и звука. 
А после концерта все желающие 
смогут посетить дискотеку. Спеши-
те, количество билетов ограниче-
но! Приобрести их можно в кассе 
РДК (1 этаж, танцзал «Дубравуш-
ка») или же заказать по телефону 
8-904-427-27-33. Цена билета – 170 
рублей. Тем, кто не успеет заказать 
себе место, не следует отчаиваться, 
ведь 26 октября состоится повтор-
ный показ шоу. 

Зажгли 
на «Добровидении»

В Санкт-Петербурге состоял-
ся Международный фестиваль 
«Добровидение». Праздник в се-
верной столице собрал более 100 
коллективов, которые в своих вы-
ступлениях поведали о традициях 
и истории разных народов. Участие 
в фестивале, проходившем в Му-
зее этнографии, Капелле и Сибур-
арене, принял солист ансамбля 
«Станица» Волгоградского госу-
дарственного института искусств 
и культуры Юрий Щербаков. На 
«Добровидении» волгоградский 
солист исполнил две композиции: 
«Полынь трава» и «Баба с косою». 
Обе понравились зрителям: артиста 
провожали бурными овациями. 
Творчество участников ансамбля 
старинной казачьей песни «Стани-
ца» Волгоградского государствен-
ного института искусств и культу-
ры в последнее время становится 
все популярнее в интернете. Пес-
ни, записанные преподавателями 
и студентами ВГИИК во время 
этнографических экспедиций по 
Волгоградской области, на виде-
охостинге Youtube собрали сотни 
тысяч просмотров.

Иван СТЕПЫГИН.
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ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 07:36
Заход: 18:17

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающая,  в 
полночь будет ос-
вещено 85%.

Полезные советы 
• Не выбрасывайте ста-

рый освежитель «елоч-
ка», а нанесите на него не-
сколько капель эфирного 
масла. Выйдет дешевле, 
чем покупать новый, а 
запах останется надолго.

Высокие награды
аграрной выставки

Свыше ста наград Минсельхоза 
России, среди которых гран-при кон-
курса и 47 золотых медалей, получила 
Волгоградская область по итогам 21-й 
выставки «Золотая осень» — регион 
достойно представил свой потенциал 
и достижения в сфере агропроизвод-
ства, развития сельских территорий.

В первый день выставки вы-
сокую оценку получил проект по 
строительству комплекса гидротех-
нических сооружений для обводне-
ния Волго-Ахтубинской поймы — о 
ходе выполнения работ губернатор 
Волгоградской области Андрей 
Бочаров доложил Председателю 
Правительства РФ Дмитрию Мед-
ведеву. Глава кабинета министров 
пообещал дальнейшую поддержку 
в реализации масштабных планов.

С 9 по 12 октября представители 
волгоградской делегации приняли 
участие в деловой программе выстав-
ки, отраслевых конкурсах. Значимым 
подтверждением эффективности 
принимаемых мер по развитию ма-
лых форм хозяйствования стали ме-
дали конкурса «Лучшее крестьянское 
(фермерское) хозяйство». В копилке 
региона — 7 золотых, 9 серебряных и 
10 бронзовых медалей, а также 4 бла-
годарности Минсельхоза России.

Большое внимание было уде-
лено развитию кооперации. На-
градами отмечены администрации 
муниципальных районов, которые 
активно поддерживают это на-
правление. Не остались без наград 
и сами кооперативы: объединение 
«Колос» Николаевского района 
удостоено золотой медали, а коопе-
ратив «Краснянский» Кумылжен-
ского района — бронзовой.

Особо значимой для районов 
и сельских поселений, а также со-
циально ответственных сельхоз-
предприятий является признание 
заслуг в работе по устойчивому 
развитию сельских территорий. За 
достижение высоких результатов 
в этой сфере «золотом» отмечены 
администрации Алексеевского, Ни-
колаевского, Октябрьского районов, 
а также администрации сельских 
поселений — Новокиевского (Но-
воаннинский район), Калиновского 
(Киквидзенский район), Таловского 
(Еланский район). Высшие награды 
выставки по заслугам достались и 
ведущим предприятиям региона.

Представители научного сооб-
щества удостоены более 20 медалей за 
инновационные разработки и внедре-
ние новых сортов и технологий.  Лиде-
ром по количеству наград стал Волго-
градский государственный аграрный 
университет — на его счету 12 медалей, 
из которых 10 — высшей пробы.

Кроме того, золотыми медаля-
ми отмечены управление гостех-
надзора комитета сельского хо-
зяйства Волгоградской области, а 
также комитет ветеринарии Волго-
градской области по профилактике 
бешенства.

Также Минсельхоз России поощ-
рил наградами аграриев региона за 
участие в мероприятиях по разви-
тию мелиорации. 

volgograd.ru

Жители хутора Самолшинского дружно и весело отметили 
праздник Покрова

Старожилы нередко расска-
зывают, что были времена, ког-
да в этот день бушевали снеж-
ные бураны, морозец поджимал, 
и путники легко сбивались с до-
роги. На этот раз выдался сол-
нечный, теплый, яркий день в 
последних красках господствую-
щей над округой золотой осени. 

С утра перед сельским ДК было 
оживленно и шумно. Развернули 
свои небольшие ряды заезжие коро-
бейники. Приветливо дымил ман-
гал, постепенно заполняя округу 
неповторимым ароматом румяного 
шашлыка. Прибывший на праздник 
глава Алексеевского муниципально-
го района И.М. Свинухов сначала ос-
мотрел строящийся храм Пресвятой 
богородицы вместе с вдохновителем 
и куратором строительства, директо-
ром ООО «Самолшенское» Н.И. Мак-
симовым и главой Самолшинского 
сельского поселения П.С.Поповым. 
Следует заметить, что темпы работ 
набраны хорошие, уже видны очерта-
ния будущей православной святыни.

Но постепенно площадка пустела, 
люди спешили занять места в зри-
тельном зале. Торопились не зря, к 
началу торжества зал был перепол-
нен, многим пришлось стоять в про-
ходах.

- Горячо и сердечно поздравляю 
вас, дорогие хуторяне, с престольным 
праздником, - обращаясь к собрав-
шимся, сказал Игорь Михайлович 
Свинухов. –Обратите внимание, даже 
погода благосклонна к вам, подари-
ла такой прекрасный день. Желаю 
вам всем крепкого здоровья на дол-
гие годы, мира, добра благополучия, 
достатка и хочу заверить, районная 
власть будет делать все возможное 
для того, чтобы вам жилось легче, в 
комфортных условиях. Вы их по пра-
ву заслужили.

Глава района вручил Почетные 
грамоты главному экономисту ООО 
«Самолшенское» Т.И.Писаревой и 

фельдшеру медицинского пункта 
А.А.Богучаровой.

- В нашем хуторе никогда не было 
своей церкви, но теперь она обяза-
тельно будет, - сказал в своем высту-
плении Николай Иванович Макси-
мов. – Храм не просто укрепляет веру, 
он способствует сплочению людей. И 
я верю в то, что очень скоро мы будем 
встречать очередной престольный 
праздник под колокольный звон но-
вой церкви Покрова Пресвятой Бого-
родицы. Хочу в этот день выразить 
слова глубокой благодарности ра-
ботникам нашего хозяйства. Спасибо 
вам за труд, терпение и профессиона-
лизм.

Но директор поблагодарил не 
только теплыми словами. Большая 
группа тружеников ООО «Самолшен-
ское» получила Почетные грамоты и 
денежные премии.

Немало душевных, искренних 
слов высказал в адрес своих земляков 
и глава Самолшинского сельского по-
селения Петр Сергеевич Попов. Он 
также поблагодарил людей за оказан-
ное доверие на прошедших выборах 
и заверил, что не подведет жителей 

поселения, будет так же добросовест-
но трудиться на посту главы. Ветера-
нам, которым исполнилось 80, 85 лет, 
а так же 95-летней М.М.Сапруновой 
он вручил живописные картины. 

Поздравления и вручение по-
дарков сменяли концертные номера 
местных артистов. Практически каж-
дое выступление зрители встречали 
дружными аплодисментами. Ну, а 
затем хуторян ждал очередной твор-
ческий сюрприз от ООО «Самолшен-
ское». Местное сельскохозяйственное 
предприятие по традиции пригласи-
ло на праздник артистов из столицы. 
В этот день на самолшинской сцене 
блистал театр песни «Русская слобо-
да», другие популярные представите-
ли эстрадного жанра. По окончании 
концертной программы, по давно 
сложившейся традиции, всех присут-
ствующих пригласили на торжествен-
ный обед. За щедро накрытыми сто-
лами продолжилось неформальное 
общение, вылившееся во всеобщее 
веселье с песнями, танцами, шутками 
и задорным смехом.

Наш корр.
Фото Ивана СТЕПЫГИНА.

• Традиции

Величали заступницу - 
Пресвятую Богородицу
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• Грани культуры

Пока звучат песни предков – жива душа народа

Обширная фестивальная 
программа была открыта гим-
ном Донского казачества. С при-
ветственным словом к участ-
никам и зрителям фестиваля 
– преданным почитателям ка-
зачьей песни - обратилась ди-
ректор МБУК МКДЦ С.В.Ильина. 
Она адресовала искренние слова 
признательности хранителям 
традиций родной земли, кото-
рые не только исполняют песни 
своих предков, но и хранят душу 
казачьего рода.

В этом году участниками рай-
онного фольклорного фестиваля 
«Истоки» стали семь коллективов 
из хуторов и станиц нашего района. 
Согласно Положению фестиваля, в 
смотре-конкурсе принимали участие 
взрослые фольклорные коллективы, 
работающие при учреждениях куль-
туры Алексеевского муниципального 
района. Каждому участнику предо-
ставлялось право самостоятельно 
определить и заявить категорию 
своих выступлений. Коллективы 
должны были представить не более 
трех разножанровых песен, элемен-
ты местных обрядов и традиционные 
танцы.

К первой категории относились 
аутентичные коллективы и этногра-
фические ансамбли, исполняющие 
исконно казачьи, необработанные 
песни. Здесь участниками стали: 
народный фольклорный ансамбль 
«Хуторянка» Реченского КДК (руко-
водитель Т.М.Сирдюкова); народный 

фольклорный ансамбль «Подгорье» 
Стеженского КДК (руководитель 
М.Н.Попов); фольклорный ансамбль 
«Казачьи забавы» Яминского КДК 
(руководитель Т.П.Засорина).

Ко второй – экспериментальные 
фольклорные ансамбли, исполняю-
щие традиционные песни, прошед-
шие дополнительную обработку. В 
этой категории выступал единствен-
ный коллектив – фольклорный ан-
самбль «Хоперские зори» Ларинского 
КДК (руководитель Г.А.Хомутенко).

И к третьей - стилизованные фоль-
клорные коллективы, репертуар ко-
торых основан на обработках произве-
дений фольклора. Эта категория была 
представлена тремя участниками: 
фольклорный ансамбль «Хуторянка» 
Большебабинского КДК (руководи-
тель В.В.Шмыкова); фольклорный 
ансамбль «Хуторок» Солонцовского 
КДК (руководитель В.А.Самарцева) и 
фольклорный ансамбль «Ковыльная 
степь» Шарашенского КДК (руково-
дитель Е.В.Сатарова).

Вне конкурсной программы 
свое мастерство показал народный 
фольклорно-этнографический ан-
самбль «Горница» под руководством 
А.А.Лещенко. Организатором ме-
роприятия выступил Алексеевский 
районный историко-этнографиче-
ский музейный комплекс (РИЭМК). 
В состав компетентного жюри вош-
ли: и.о. Алексеевского РИЭМК 
А.Г.Сулейманова; художественный 
руководитель отдела КДР МБУК 
МКДЦ В.А.Атарщикова; руково-

дитель народного фольклорного 
ансамбля «Разродимая сторонка» 
С.П.Пригода и заместитель ата-
мана СКО «Алексеевский юрт» 
А.Л.Крыжановский.

Зрители районного фестиваля 
«Истоки» получили истинное наслаж-
дение от выступлений участников. Со 
сцены в этот день звучали протяж-
ные и плясовые наигрыши, строевые 
песни и шуточные композиции, ли-
ричные романсы и берущее за душу 
акапельное пение. Красоту звуков 
подкрепляли яркие наряды артистов, 
а атрибуты казачьего быта погружа-
ли всех в атмосферу ожившей стари-
ны, такой дорогой и близкой сердцу. 
Очень хорошо справился с ролью 
проводника по казачьим истокам ве-
дущий праздничного мероприятия 
Александр Лещенко, который, кста-
ти, дебютировал в данном амплуа.

Фестиваль прошел буквально на 
одном дыхании. Пока жюри подводи-
ло итоги, зрителям показали первую 
часть телевизионной программы «За-
валинка», отснятой ВГТРК в Алек-
сеевском районе. А затем наступил 
волнующий момент – объявление 
результатов.

Победителем районного фольклор-
ного фестиваля «Истоки» и обладате-
лем Диплома первой степени в 2019 
году стал реченский народный фольк-
лорный ансамбль «Хуторянка» под ру-
ководством Т.М.Сирдюковой. Диплома 
«Приз зрительских симпатий» был удо-
стоен стеженский народный фольклор-
ный ансамбль «Подгорье» под руковод-

ством М.Н.Попова. Всем участникам 
фестиваля были вручены подарочные 
сертификаты.

Фестиваль «Истоки» запомнился 
всем не только конкурсной програм-
мой взрослых участников, он еще 
удивил мастерством и полетом фан-
тазии современных деток, выставив-
ших свои работы в выставке «Детские 
руки творят доброту». На выставке, 
развернувшей свои экспозиции в 
фойе Алексеевского РДК, были пред-
ставлены творческие работы детской 
студии «Веретенце» (руководитель 
Н.И.Сафронова), а также двух студий 
под руководством М.В.Маринковой - 
студии «Марьюшка» и народной са-
модеятельной студии «Марья».

Экспонатами выставки были пу-
ховые изделия, вязаные игрушки, 
украшения из атласных лент в техни-
ке канзаши и многое другое. Впервые 
свои работы – традиционные тряпич-
ные куклы - на всеобщее обозрение 
выставили и самые юные участницы 
студии «Марьюшка»: Лиза Прокофьева, 
Вика Гусева, София Пиягова, Таня 
Выжанова, Ева Петрова, Вика Заха-
рова и сестры Валерия и Варя Рого-
жины. Невозможно было оторвать 
взгляд от ярких, искусных и ориги-
нальных работ юных мастериц земли 
алексеевской.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Ирины ЕФИМОВОЙ.

В минувшие выходные в ст.Алексеевской прошел традиционный районный  
фестиваль казачьего фольклора «Истоки»

По сюжету выступления ансамбль «Подгорье» 
передает свое мастерство юным казачатам.

Диплом победителя получает руководитель 
реченской «Хуторянки» Т.М.Сирдюкова. Выступают ларинские «Хоперские зори».

• Традиции
Красный Октябрь  - ты в моем сердце

Поселок Красный Октябрь 
расположен вдали от городской 
суеты. Тот, кто хотя бы раз по-
бывал здесь, стремится при-
ехать сюда снова и снова. Посе-
лок ничем не примечателен, но 
есть в нем что-то притягатель-
ное, доброе и милое. Все жители 
ежегодно с нетерпением ждут 
традиционного Дня поселка и 
с удовольствием приходят на 
его празднование. В этом году 
п.Красный Октябрь исполни-
лось 204 года.

Утром 14 октября зазвучали над 
поселком казачьи песни. Жители, за-
кончив домашние дела, поспешили 
на праздник. Площадь около Дома 
культуры была празднично укра-
шена флагами. Необычными были 
большие фоторамки - каждый мог 
сфотографироваться с семьей или лю-
бимым человеком. Детишки развлека-
лись на батуте, могли поучаствовать 
в соревнованиях «Хитрый турник», 
«Меткий стрелок», «Царь-пушка». 

По традиции на День поселка 
мы славим людей, которые создают 
историю нашей малой родины. В 
праздничной программе были по-
здравления, подарки, чествования 
и приятные сюрпризы. Какой же 
праздник без гостей, и к нам при-
были почетные гости. Это советник 
главы Алексеевского муниципаль-
ного района Василий Алексеевич 
Михайлов и председатель районного 

Совета ветеранов Людмила Петровна 
Буренина. Они сердечно поздравили 
всех с праздником, пожелали здоро-
вья жителям и процветания нашему 
любимому поселку. От лица главы 
Алексеевского муниципального рай-
она И.М.Свинухова юбилярам теку-
щего года за добросовестный много-
летний труд в сельскохозяйственном 
производстве, социальной сфере и за 
активную жизненную позицию были 
вручены грамоты (Н.А. Никифоро-
вой, Н.В. Харитоновой, Л.Г. Клыко-
вой, Л.В. Казьминой, М.М. Шальне-
вой, В.П.Рекунову), а М.А.Никуловой 
была вручена юбилейная медаль «90 
лет Алексеевскому району». 

Глава Краснооктябрьского сель-
ского поселения Владимир Васильевич 
Козловцев сердечно поздравил своих 
земляков с праздником, пожелал здо-
ровья, быть дружными и любить свой 
родной поселок. Глава поселения вру-
чил множество подарков юбилярам 
года, новорожденным детям, новобрач-
ным и семьям, прожившим в любви и 
согласии 50 и 55 лет - Александру Ива-
новичу и Фаине Ивановне Дьяконовым, 
Владимиру Максимовичу и Александре 
Ильиничне Селивановым.  

Праздник продолжился концерт-
ной программой, подготовленной 
самодеятельными артистами Красноок-
тябрьского КДК. Прозвучали песни в 

исполнении наших солистов (Н. Ха-
ритоновой, Е. Никуловой, А. Макуш-
киной, Л. Поздняковой, О. Шальне-
вой, И.Кашина), вокальной группы 
«Андреевские зори», трио «Весна», 
детской вокальной группы «Чудесни-
ки» и «Каприз». Сценки театральной 
студии «Карамелька» подарили зри-
телям минуты веселья и радости. Всех 
порадовали своим выступлением 
танцевальные группы «Талисман», 
«Сказка», «Сюрприз» и «Хуторянка». 
Две кумушки Анисья (Н.Харитонова) 
и Настасья (М.Шальнева) были ве-
дущими концертной программы. За-
ключительной частью стало видеопоз-
дравление от жителей поселка, ведь 

его судьба неотделима от судеб крас-
нооктябрьцев. 

Полуторачасовая программа про-
летела незаметно, зрители встречали 
всех артистов дружными овациями. 
Праздник продолжился в банкет-
ном зале, где силами администрации 
Краснооктябрьского сельского посе-
ления и социальными работниками 
были накрыты шикарные столы с 
разнообразными угощениями. Гости 
застолья имели возможность все вместе 
попеть казачьи песни. Добрые сло-
ва благодарности жителю поселка 
Юрию Гранкину за замечательную 
игру на гармошке. Вечером празд-
ничную программу продолжила за-
жигательная дискотека. Завершился 
праздничный день большим и краси-
вым салютом. 

Хочется сказать большое спаси-
бо спонсорам праздника - Г.А. Ме-
лихову, СПК «Андреевский», А.А. 
Дьяконову, ООО «Сатурн», ООО 
«АПК Сокол», А.А. Дьяконову, ООО 
«Агрокомплекс», С.А. Чижикову, 
И.Г. Мельникову, Ю.В. Резникову, 
главе Краснооктябрьского поселения 
В.В. Козловцеву, администрации по-
селения, социальным работникам, 
участникам самодеятельности КДК и 
всем жителям поселка за прекрасный 
праздник.

М.М.ШАЛЬНЕВА, 
библиотекарь 

Краснооктябрьского КДК.
Фото Натальи ПОКРУЧИНОЙ.

Выставка творческих работ алексеевских мастериц.
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ВЛАДИМИР ПЛОТНИКОВ: 
Мы едины в поддержке сельского хозяйства

Развитие агропромышлен-
ного комплекса позволит не 
только обеспечить население 
страны качественными продук-
тами, но и более уверенно освоить 
мировой глобальный продо-
вольственный рынок. Об этом 
в четверг, 10 октября, заявил 
Первый заместитель Председа-
теля комитета ГД по аграрным 
вопросам, президент АККОР 
Владимир Плотников, выступая 
на пленарном заседании в пред-
дверии Дня работника сельского 
хозяйства и перерабатывающей 
промышленности, который от-

мечается в России 13 октября.
Плотников отметил, что в этом 

году получен богатый урожай. «Мы 
получим более 120 млн тонн зерна и 
увеличим производство подсолнеч-
ника до 14 млн тонн. Растет произ-
водство овощей, молока, мяса, фрук-
тов, - сказал он. – Это показатель 
того, что мы полностью обеспечиваем 
продовольственную безопасность на-
шей державы и поддерживает курс 
Президента на приоритетное разви-
тие агропромышленного комплекса. 
Каждый рубль, вложенный в разви-
тие агропромышленного комплек-
са, возвращается сторицей, и мы не 

только обеспечим качественными 
продуктами питания население на-
шей страны, но мы еще более уверен-
но осваиваем мировой глобальный 
продовольственный рынок. Это – ре-
зультат системной государственной 
политики в отношении сельского хо-
зяйства и меры поддержки, которые 
мы с вами утверждаем здесь, дают 
такой результат».

Парламентарий добавил, что 
сегодня все больше крестьян могут 
пользоваться программой льготного 
кредитования. «Банки, в том числе, 
Россельхозбанк, предоставляет луч-
шие банковские продукты для наших 
сельхозпроизводителей. Также мы 
можем сказать, что решается важная 
проблема по модернизации сельско-
хозяйственных производителей – на 
поля и фермы поступает новая со-
временная техника. Это – результат 
последних усилий Росагролизинга и 
тех мер, которые мы определяем на 
поддержку этих организации. Но у 
нас есть еще задача достичь справед-
ливости в ситуации отплаты сельски-
ми производителями электрической 
энергии, чтобы они не платили боль-
ше, чем в других секторах экономи-
ки», - заявил депутат.

Плотников отметил, то на селе еще 
остается много нерешенных проблем, 
связанных с социальным обустройством. 
Он выразил надежду, что программа 
комплексного развития сельских тер-
риторий позволит их решить.

«Очень важно, чтобы заработала 
государственная программа комплекс-
ного развития сельских территорий. 
Это имеет историческое значение для 
того, чтобы мы решили существую-
щие проблемы. Об этом подробно го-
ворил лидер нашей фракции Сергей 
Иванович Неверов, выступая на от-
крытии осенней сессии. И мы конеч-
но поддерживаем усилия Председате-
ля Государственной Думы Вячеслава 
Викторовича Володина, который по-
следовательно проводит линию на то, 
чтобы государственная программа 
имела реальное финансовое наполне-
ние. Чтобы решить вопросы, нужны 
ресурсы. И мы уверены, что совмест-
ными усилиями мы все сделаем для 
того, чтобы жизнь на селе была ком-
фортной. Крестьяне – люди совестли-
вые, скромные и великие труженики. 
Они всегда отвечают на внимание, 
поддержку государства сторицей», - 
отметил депутат.

«Державная значимость нашей 
страны с такими крестьянскими тра-
дициями и корнями подтверждает, 
что мы можем все больше наращи-
вать потенциал и влияние в мире. Мы 
едины в поддержке агропромышлен-
ного комплекса, - сказал Плотников. 
– Поздравляя сельских тружеников, 
хочется выразить уверенность, что 
мы и дальше будем развивать агро-
промышленный комплекс с нашей 
поддержкой».

Наш корр.

• Мнение

На прошлой неделе, 9 ок-
тября, на базе ФОК училища 
олимпийского резерва имени 
дважды героя Советского Союза 
А.И.Родимцева прошел заклю-
чительный этап III областного 
фестиваля спорта и здорового 
образа жизни ветеранов (60+ у 
мужчин и 55+ у женщин).

В программу фестиваля входи-
ли такие виды спорта, как волейбол, 
шахматы, стрельба, настольный тен-
нис и дартс. В этот день съехались 
сильнейшие команды по видам спор-
та – победители зональных соревно-
ваний, прошедших в мае-июне теку-
щего года.

От Алексеевского района в заклю-
чительном этапе приняли участие 
ветераны-волейболисты в составе А. 
Максимова, С. Закачурина, А. Чебол-
тасова (ст. Алексеевская), А.Токарева, 
А.Моргушина, В.Токарева (ст. Усть-
Бузулукская). И возглавляла спортив-
ную делегацию председатель район-
ного Совета ветеранов Л.П.Буренина.

Перед началом всех соревнова-
ний ветеранов спорта поприветство-
вали председатель областного Совета 
ветеранов С.Д.Назаров и олимпий-
ский чемпион по тяжелой атлетике 
А.А.Петров. Также перед собравши-
мися выступили девушки-акробатки 

из училища олимпийского резерва. 
После торжественных речей, показа-
тельных выступлений и гимна России 
начались сами соревнования.

Согласно жеребьевке, у волейбо-
листов в первую подгруппу попали 
Николаевский, Алексеевский и Ку-
мылженский районы. Во вторую - Го-
родищенский район, г.Камышин и 
г.Волгоград (Дзержинский район).

В первой встрече алексеевские 
ветераны обыграли кумылжан со сче-
том 2:0, во второй в упорном поединке 
уступили николаевским спортсменам 
со счетом 1:2. Не заладилась игра у 
алексеевцев в борьбе за бронзу с ве-
теранами из г.Камышина – наши 
уступили со счетом 0:2. Победителя-
ми соревнований стали спортсмены 
из Дзержинского района г.Волгограда, 
обыгравшие николаевцев со счетом 2:0.

Всем, кто оказался за чертой 
призеров, С.Д.Назаров вручил уте-
шительные призы - волейбольные 
мячи - и пожелал в дальнейшем под-
держивать спортивную форму, вести 
здоровый образ жизни. Молодое по-
коление должно равняться на ветера-
нов спорта, которые своим примером,  
продолжая активно заниматься спор-
том, демонстрируют активную жиз-
ненную позицию.

Не стареют душой 
ветераны

На охоту 
с чистой 
совестью

Осень и зима в Волгоградкой 
области – время любителей охо-
ты. Провести его с удовольствием 
и в рамках правового поля помо-
гают центры «Мои Документы». 
В каждом МФЦ региона мож-
но подать заявление на выдачу 
охотничьего билета и получить 
разрешение на добычу охотни-
чьих ресурсов в общедоступных 
охотничьих угодьях.

За восемь месяцев 2019 года уч-
реждениями МФЦ Волгоградской об-
ласти уже предоставлено 830 единиц 
услуг по выдаче и аннулированию 
охотничьих билетов и 1100 единиц ус-
луг по выдаче разрешений на добычу 
охотничьих ресурсов. Срок их предо-
ставления составляет не более 5 ра-
бочих дней. Охотничий билет можно 
получить бесплатно, а за разрешение 
на добычу объектов животного мира 
необходимо заплатить госпошлину 
в размере 650 рублей за каждый вы-
данный документ.

Напомним, в Волгоградской об-
ласти разрешено охотиться:

• на болотно-луговую дичь - с послед-
ней субботы августа по 15 ноября;

• водоплавающую, боровую, поле-
вую и степную дичь, за исключением 
фазана - с последней субботы августа 
по первое воскресенье декабря;

• фазана - с третьей субботы октября 
по первое воскресенье декабря;

• лисицу, корсака, енотовидную со-
баку, норку, куницу, хоря, горностая, 
ласку - с первой субботы ноября по 29 
февраля;

• зайца -русака - с первой субботы 
ноября по первое воскресенье февраля;

• бобра - с 1 октября по 29 февраля;
волка - с 15 сентября по 29 февраля, 

а также в сроки охоты на водоплаваю-
щую и боровую дичь;

• лося - с 1 октября по 31 декабря - все 
половозрастные группы; с 1 сентября 
по 30 сентября - взрослые самцы; с 1 
января по 15 января - в возрасте до 1 
года;

• оленя благородного - с 1 октября 
по 31 декабря - все половозрастные 
группы; с 1 сентября по 30 сентября - 
взрослые самцы;

• косулю сибирскую - с 1 октября 
по 31 декабря - все половозрастные 
группы; с 25 августа по 20 сентября - 
взрослые самцы;

• косулю европейскую - с 1 октября 
по 31 декабря на все половозрастные 
группы; с 20 мая по 20 июня, с 15 
июля по 15 августа на взрослых самцов.

Обязательно берите с собой на 
охоту разрешительные документы. 
Их отсутствие будет считаться на-
рушением закона и повлечет для 
граждан штраф в размере от 500 до 
4000 рублей с возможной конфиска-
цией орудий охоты или лишение 
права охотиться на срок до двух лет; 
для должностных лиц - от 20000 до 
35000 рублей с возможной конфиска-
цией орудий охоты.

Получить подробную информа-
цию по перечню документов или ус-
ловиям предоставления услуг мож-
но на официальном сайте ГКУ ВО 
«МФЦ»  или по телефону горячей 
линии 8 (8442) 92-40-14.

Л.В.ФЕТЮХИНА,
 ведущий специалист Филиала 

по работе с заявителями 
Алексеевского района

 Волгоградской области
 ГКУ ВО «МФЦ».

• Госуслуги

• Новости спорта

Алексеевская команда ветеранов-волейболистов 
с Л.П.Бурениной, С.Д.Назаровым  и А.А.Петровым.

В минувшую субботу, 12 ок-
тября, в районном центре про-
шел осенний кросс в рамках 
Всероссийского дня бега «Кросс 
нации 2019».

В спортивном мероприятии при-
няли участие юные воспитанники 
Алексеевской ДЮСШ и ее филиалов 
из х. Исакиевского, х. Стеженского, 
х. Яминского, х. Солонцовского, х. 
Реченского и ст. Усть-Бузулукской, 
а также представители организа-
ций: администрации Алексеевско-
го муниципального района и ООО 
«Темп». В кроссе принял участие и 
инвалид по зрению А.Васильев из 
х.Нестеровского, который наравне со 
всеми стремится к победе и ему это 
удается.

Перед началом соревнований 
участников районного кросса пришла 
поздравить начальник районного от-
дела образования О.С.Мишанина. 
Она пожелала юным спортсменам 
здоровья, отличной учебы, всем до-
бежать до финиша, а сильнейшим 
победить.

Первыми на старт вышли самые 
юные кроссмены – дети 2010 года 
рождения и моложе. Их дистанция 
была 600 метров. Победителями 
стали А.Стукалов (Усть-Бузулукская 
школа) и А.Карпова (Стеженская 
школа). На этой же дистанции, но 
только в возрастной группе 2008-
2009 года рождения, чемпионами 

стали Н.Широкожухов из Стежен-
ской школы и Анж.Стукалова из Усть-
Бузулукской.

На километровой дистанции 
среди учащихся 2006-2007 г.р. пер-
выми пришли к финишу В.Шевцов 
(Стеженская школа) и А.Сафронова 
(Солонцовская школа). Среди юно-
шей 2004-2005 г.р. на дистанции 
2000 метров, проявив волю к победе, 
первым стал исакиевский спортсмен 
С.Анисимов. В этой же возрастной 
группе, но на 1000 метров, чемпион-
кой стала М.Аникеева из Алексеев-
ской школы. У девушек 2002-2003 
г.р. на дистанции 2000 метров первой 
финишировала спортсменка из Со-
лонцовской школы Ю.Юрьева.

Среди взрослого населения 
на дистанции 3000 метров по-
бедителями стали В.Валько из 
х.Павловского и отдельно А.Васильев 
из х.Нестеровского. Среди женщин на 
2000 м чемпионкой стала Н.Бармина 
из ст.Алексеевской.

По окончании соревнований всем 
победителям и призерам были вруче-
ны грамоты, медали и ценные при-
зы. Все участники осеннего кросса 
получили на память нагрудный знак 
«Кросс нации 2019», а также огром-
ный заряд бодрости и море положи-
тельных эмоций.

С.В.ДЕРЮГИН, 
заместитель начальника

 отдела по делам МСК и СП.
Фото автора.

Осенний кросс

Победители и призеры районных 
соревнований «Кросс нации 2019».
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Поздравляем

Тружеников ООО «КЛЮЧ-АГРО», 
отмечающих дни рождения 18 
октября: 

В.В.Грекова;
И.В.Филиппова.

Сегодня дела все отложим,
До завтра они подождут.

Мы вам в день рожденья желаем,
Пусть годы до ста добегут.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

С днем рождения Наталию 
Ивановну Чернову (18.10).

Желаем быть с собой в ладу,
Не знать про горе и нужду,

Улыбкой каждый день встречать,
От жизни радость получать.

Администрация 
ООО «Дальний».

Сохранение и развитие языков обсудят 
на форуме-диалоге в Москве

Форум-диалог «Языковая по-
литика: общероссийская экспер-
тиза» состоится 25 октября 2019 
года в Москве. Его организует 
Федеральное агентство по делам 
национальностей. 

По традиции местом проведения 
форума станет историческое здание 
Торгово-промышленной палаты Рос-
сийской Федерации на ул. Ильинка.

ФАДН России приглашает экс-
пертов в области языкознания, уче-
ных-филологов, преподавателей 
русского языка и языков народов 
России, руководителей федеральных 
и региональных органов власти об-
судить вопросы языковой политики 
и выработать предложения по сохра-
нению и развитию языков народов 
нашей страны, организации образо-
вательного процесса, направленного 
на формирование общероссийской 
гражданской идентичности с учетом 
языковой ситуации в субъектах Рос-
сийской Федерации и конституцион-
ного статуса языков народов России.

«Вопросы языковой политики, 
развития русского языка и языков 
народов России имеют чрезвычайно 
важное значение, так как тесно связа-
ны с гармонизацией межнациональ-
ных и межрелигиозных отношений. 
Именно русский язык объединяет все 
российское общество и весь русский 
мир. А по уровню государственной 
поддержки языков наша страна зани-

мает одну из лидирующих позиций 
в мире», - подчеркнул руководитель 
Федерального агентства по делам на-
циональностей Игорь Баринов.

На пленарном заседании форума 
запланированы выступления руко-
водителя Федерального агентства по 
делам национальностей Игоря Бари-
нова, представителей Министерства 
просвещения Российской Федерации, 
руководства регионов, депутатов Го-
сударственной Думы, членов Сове-
та Федерации, ведущих экспертов в 
сфере языковой политики и образо-
вания. В рамках форума-диалога бу-
дут работать 3 тематические секции: 
«Русский язык как инструмент надэт-
нической консолидации общества», 
«Родные языки народов России в 
контексте общероссийского языко-
вого пространства» и секция для ру-
ководителей и специалистов органов 
исполнительной власти субъектов 
Российской Федерации «Актуальные 
вопросы языковой политики».

Также на форуме состоится на-
граждение лауреатов III Всероссий-
ской общественной премии за со-
хранение языкового многообразия 
«Ключевое слово».

Форум-диалог «Языковая поли-
тика: общероссийская экспертиза» 
состоится 25 октября 2019 года.

Подробная информация о фору-
ме размещена на сайте ФАДН России 
http://fadn.gov.ru/

• Инициатива

«Языковая политика: 
общероссийская 

экспертиза»

Т р у ж е н и к о в  О А О  « Р А О 
Алексеевское», отмечающих дни 
рождения 18 октября:

Д.С.Ермакова;
Н.И.Митителу.

Пожелаем в день рождения
Сумасшедшего везения,

Успешных дней, здоровья, счастья
И пусть мечты вершатся часто.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• Соцобеспечение

ЭЛЕКТРОННАЯ ВЕРСИЯ
 ДЛЯ ВАС!

Редакция газеты 
«Прихоперье» предоставляет 

своим читателям выбор, 
в каком виде читать газету: 

на бумажном или электронном 
носителе

А чтобы стать нашим электрон-
ным подписчиком, необходим 
компьютер, наличие почтового 
электронного ящика, куда и будет 
доставляться точная копия газеты 
в формате PDF, и программа, по-
зволяющая просматривать файлы 
формата PDF. В электронную вер-
сию включены все материалы бу-
мажного варианта, отличие лишь 
только в цвете – формат PDF теперь 
выпускается в цветном варианте.
По всем возникшим вопросам 

звоните по телефону 
(884446) 3-19-49 
или пишите на 

prihoper@gmail.com. 

Вступили в силу изменения в 
Федеральный закон от 13.07.2015 
№ 218- ФЗ «О государственной 
регистрации недвижимости», 
которые исключают норму об 
обязательном нотариальном 
удостоверении для отдельных 
видов сделок с недвижимостью 
при распоряжении имуществом, 
находящемся в общей долевой 
собственности.

Согласно действующему зако-
нодательству, если участвующая в 
сделке недвижимость принадлежит 
одному собственнику, удостоверение 
нотариуса для покупки, продажи или 
ипотеки не требуется.

Но если правами на объект об-
ладают сразу несколько человек, то 
сделки с общим имуществом подле-
жат нотариальному удостоверению.

Так, с 31 июля 2019 года нотариаль-
ное удостоверение не требуется при 
заключении сделки по отчуждению 
или ипотеке долей на недвижимое 
имущество, если сделка проводится од-

новременно со всеми собственниками.
Другими словами, договор купли-

продажи, дарения, наследования или 
ипотеки долей может быть заключен 
в простой письменной форме, если 
подписан всеми долевыми собственни-
ками недвижимости без исключения.

При этом по желанию правообла-
дателей любую сделку, как и прежде, 
можно будет удостоверить у нотариуса.

Однако не стоит забывать и то, что 
нотариальное удостоверение обеспечи-
вает участникам сделки доказатель-
ную базу, необходимую для защиты 
своих прав и интересов в случае су-
дебных разбирательств.

Поэтому если хотя бы один до-
левой собственник откажется при-
нимать участие в сделке, остальным 
придется обратиться к нотариусу за 
надлежащим оформлением договора.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского

 отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области

Упрощена процедура 
купли-продажи недвижимости

• Росреестр сообщает

В Волгоградской области завершен переход 
на полное цифровое вещание 

Аналог ушел в прошлое
• Смотри «цифру»

Жителям региона не раз напо-
минали заранее проверить и подго-
товить свое оборудование на прием 
цифрового сигнала. Современный 
телевизор полностью готов к приему 
цифровых эфирных телеканалов. Тем 
жителям региона, чей телевизор 
технически устарел и не может при-
нимать цифровой сигнал в формате 
DVB-T2, для просмотра программ 
достаточно установить цифровой 
тюнер. Разница в цене не влияет на 
возможность приема цифрового сиг-
нала и количество каналов, она обу-
словлена лишь дизайном и наличием 
дополнительных функций — запись 
телепрограмм, цифровое радио, ро-
дительский контроль и т.д. Главную 
задачу — принимать цифровые дан-

ные в DVB-T2 формате — выполняют 
все приборы. 

В случае, если жители Волгоград-
ской области еще не установили нуж-
ное оборудование или же не смогли 
его правильно настроить, помощь в 
этом могут оказать волонтеры. Для 
этого необходимо оставить соответ-
ствующую заявку по телефону горя-
чей линии -   8-800-302-66-22.

ДЛЯ СПРАВКИ
Как выбрать приставку 

для цифрового ТВ
На что обратить внимание 

при покупке
Проверить информацию, встроен 

ли в ваш телевизор тюнер DVB-T2, 
можно в инструкции к телевизору. 
Если телевизор не поддерживает 
стандарт DVB-T2 - потребуется при-
ставка.

На всех устройствах, которые мо-

гут принять сигнал цифрового эфир-
ного ТВ, нанесен логотип DVB-T2.  
Чем выше цена приставки, тем боль-
ше дополнительных функций. 

Стандартным для приставок счи-
тается наличие выходов RCA и HDMI, 
для подключения к телевизору. Для 
некоторых телевизоров подходит 
только SCART разъем (возможно по-
требуется переходник). Обратите 
внимание на наличие USB разъема 
для подключения флешки или жест-
кого диска.

При выборе приставки DVB-T2 
поищите обзоры оборудования и от-
зывы пользователей в Интернете.

Обратите внимание, есть ли у 
выбранной модели приставки сайт 
производителя. Техническая под-
держка потребителей на сайте, сер-
висные центры марки. Это может 
помочь при обновлении программного 
обеспечения или ремонте приставки.

Комплектация приставки. 
В большинстве случаев в комплекте 
с приставкой идет кабель RCA-RCA 
(«тюльпаны») для подключения к 
телевизору. Но некоторые произво-
дители поставляют на рынок модели 
без такого кабеля. Будет неприятно, 
если его придется покупать допол-
нительно, особенно для загородных 
жителей. Блок питания. Цифровая 
приставка к телевизору использует 
для работы напряжение 5В, поэто-
му чаще всего блок питания внеш-
ний. Это практично, так как адаптер 
питания выходит из строя не реже, 
чем сама приставка. В этом случае 
его легко заменить на новый. Стоит 
он недорого, в большинстве случаев 
его легко найти в магазинах. Но не-
которые приставки производятся со 
встроенным блоком питания, что не 
очень практично.

Уважаемые 
налогоплательщики!

Межрайонная ИФНС России № 7 
по Волгоградской области в здании 
налоговой инспекции по адресу: ул. 
Ленина, 38, ст. Алексеевская, про-
водит семинар 22.10.2019 в 10-00 на 
тему «Об установлении с 01.01.2019 
постоянных тарифов страховых 
взносов на ОПС. О не применении с 
1 января 2019 пониженных тарифов 
(прекращении действия льготы) от-
дельными категориями налогопла-
тельщиков. Представление налого-
вой отчетности за 9 месяцев 2019 
года. Применение ККТ. Электрон-
ные сервисы ФНС России».


